



ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO

Mislata, a 9 de octubre de 2013

Hora: 10,30

Lugar: Salón de Sesiones de la Casa Consistorial

Para proceder a la celebración de la sesión extraordinaria, debidamente convocada, se reúnen en sesión pública, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Carlos Fernández Bielsa, los Concejales:

- DÑA. MARÍA LUISA MARTINEZ MORA
- DÑA. JOSEFA LUJÁN MARTÍNEZ
- D. ÁNGEL MARTÍNEZ BORJA
- D. JOSÉ RAMÓN BOSCA PALOMAR
- DÑA. CARMEN LAPEÑA BUENO
- D. ALFREDO CATALÁ MARTÍNEZ
- D. JOSÉ FRANCISCO HERRERO MONZÓ
- DÑA. FRANCISCA GIMÉNEZ HIDALGO
- D. PEDRO RAMÓN LÓPEZ MÁRMOL
- D. ANTONIO ARENAS ALMENAR
- D. MANUEL CORREDERA SANCHIS
- D. FERNANDO HERNÁNDEZ FALCÓN
- D. JAIME LÓPEZ BRONCHUD
- D. ANTONIO SANCHIS NAVARRO
- D. CARLOS GARCÍA MARTÍNEZ
- DÑA. JOSEFINA SAIZ GÓMEZ
- D. JULIO LUIS BALBASTRE ARANDA
- D. SALVADOR GARCÍA DE LA MOTA

Excusan su asistencia las concejales Dña. María Pilar Ligia Rodrigo Carreras y Dña Gloria Alonso Palomares

Asistidos por D. Luis Ramia de Cap Salvatella, como Secretario de la Corporación.

ÚNICO: ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS CON MOTIVO DEL 9 DE OCTUBRE.

Toma la palabra el Sr. Alcalde, y dice:

"Bienvenidos, vecinos y vecinas de Mislata, en el salón de Plenos de nuestro Ayuntamiento en el día grande de todos los valencianos y valencianas; Hemos querido volver a esta sala en conmemoración del 9 de Octubre, porque simboliza la



máxima representación de la voz del pueblo, de la lucha y la defensa de los intereses de nuestra sociedad, de nuestra ciudad, de los mislateros y mislateras. Hoy, celebramos este día como parte de un conjunto, de una comunidad, y necesitamos hablar con sentimiento valenciano.

Queremos recordar el día en que Jaime I conquistó nuestro Reino, una tierra con mucha historia y con muchas señas identitarias, que han perdurado y evolucionado hasta nuestros días.

Durante el paso de los siglos, Valencia ha construido una identidad sólida, marcada y auténtica; una identidad con muchos referentes reconocibles por todo el mundo, por los que debemos continuar luchando. Nuestro patrimonio inmaterial es el bien más enriquecedor de la sociedad valenciana, y en democracia queremos la unión del apoyo de muchas voces para continuar el camino, para hacer más grande Mislata y la Comunidad.

No podemos desaprovechar, por lo tanto, un día como hoy para continuar defendiendo lo que es nuestro, por mejorar la calidad de vida de nuestra gente, para defender los símbolos de nuestra manera de ser: nuestra historia, nuestra cultura y nuestra lengua como pilares fundamentales. Debemos hacer que perdure esa esencia y que sea cada día más conocida y valorada dentro y fuera de nuestros límites geográficos.

En general, todos los que nos sentimos valencianos y valencianas reconocemos hoy que la Comunidad Valenciana está en una situación que no nos gustaría alargar durante demasiado tiempo.

Hemos visto como los valencianos hemos sufrido de forma agresiva los efectos de la crisis de todo el Estado, y estamos viendo, día a día, como nuestras infraestructuras y nuestros servicios públicos quedan abandonados por los recortes y la falta de financiación pública. No podemos permitir que continúe así, hemos de unir esfuerzos, ideas e ilusión para recuperar la visión positiva de los valencianos, aportar iniciativas de mejora de la sociedad y conseguir atenciones sociales para aquellos que peor lo están pasando.

También estamos viendo cómo se debilita el sistema de Sanidad pública, como se pasa por alto la atención a los desfavorecidos, a los dependientes; y como la Educación mantiene una deuda inadmisibile con tantas y tantas instituciones y empresas privadas y, en consecuencia, con tantas familias valencianas. La subida de las tasas universitarias y la pérdida de becas hacen un sistema de oportunidades más injusto, más inaccesible, más desigual. No nos podemos permitir perder el nivel de educación y de formación de los jóvenes; porque nos jugamos nuestro futuro.

Por ello, en nombre de todos los mislateros y mislateras, hoy quiero hacer una reivindicación, a fin de conseguir que el 9 de Octubre sea un nexo de unión entre fuerzas políticas, entre asociaciones, entre organizaciones que día a día trabajan con nuestra gente. Queremos que todas ellas aporten valores positivos, energías



renovadas para reconstruir los cimientos básicos para mantener viva en nuestra tierra: la alegría de nuestra gente, su calidad de vida, su sonrisa y especialmente debemos recuperar los motivos que nos hacen sentir orgullosos de trabajar por nuestra ciudad.

Siguiendo ese objetivo, abriremos más las puertas de esta Casa de la Villa, aún más: porque debemos mantener abiertas todas aquellas puertas que permiten entrar aire nuevo a la democracia, posicionamientos efectivos para dar solución a los nuevos problemas, actuaciones imaginativas, sostenibles y solventes.

Debemos ser más eficientes, más participativos, dar apoyo a aquellos colectivos que sufren los efectos de una situación social y económica completamente indigna, una coyuntura que divide la sociedad en dos y rompe todos los principios de igualdad, de integración y de solidaridad. Y la política debe servir para defender a los más débiles, y exigir más aún a los fuertes.

Por lo tanto, celebramos el 9 de Octubre con los instrumentos que necesitamos para hacer eco de nuestras manifestaciones como pueblo; salgamos a la calle a disfrutar de la música y de la fiesta, pero no olvidamos que los valencianos estamos trabajando continuamente para proponer mejoras para nuestra sociedad y exigir todo lo que es nuestro, lo que merecemos.

Gracias a todos nuevamente por vuestra presencia hoy, porque es fundamental acompañar las iniciativas que parten de la unión de todos y todas. Los valencianos y valencianas necesitamos el impulso de nuestras instituciones, necesitamos más plataformas de participación, requerimos de una atención más directa, más implicación de nuestros servicios públicos para dirigirlos a las necesidades de las personas.

En Mislata tenemos entera disposición, iniciativas y voluntad para continuar trabajando en este sentido. Y cualquier ciudadano sabe que nuestro Consistorio tendrá las puertas abiertas cuando necesite ayuda y cuando quiera colaborar en la tarea diaria de hacer una sociedad mejor.

Gracias a todas y a todos”.

Por estos motivos, por segundo año, en Mislata conmemoramos el día del valencianismo, el 9 de Octubre, haciendo una distinción honorífica de aquellas personas y colectivos que han sido ejemplares, que han hecho mucho bien a nuestra ciudad, que son nuestra enseña, y queremos que cada año tengan oportunidad de ser protagonistas de un reconocimiento y un aplauso unánime de la sociedad mislatera.

Este año, el Ayuntamiento de Mislata ha tenido a bien considerar merecedores de las distinciones Villa de Mislata del año 2013 a:

Enrique Faus Signos. Por su tarea a favor de una Educación en Integración y Solidaridad desde el Centro Educativo que él mismo fundó en Mislata hace ahora 50 años, el Colegio de la Santa Cruz.



Tomás Juan Suay. Por toda una vida dedicada al fomento de la educación musical a través del Centro Instructivo Musical de Mislata, del que es presidente, y por su dedicación y pasión hacia nuestras tradiciones.

Empar Ferrer. Por una trayectoria destacable y reconocida durante más de tres décadas, siendo la actriz más prolífica de Mislata, con numerosos trabajos en el ámbito del teatro, cine y televisión.

A las AMPAs de los Centros Educativos Públicos de Mislata. Integrados por los colegios: L'Almassil, Amadeo Tortajada, Ausiàs March, El Cid, Gregorio Mayans, Jaime I, y los institutos IES La Morería, IES Músico Marti y Soler, IES Molino Del Sol. Por su defensa constante y enérgica de nuestro sistema educativo público y de calidad.

Quiero agradecer a todos los presentes su participación en este acto de entrega de distinciones, porque con su presencia están alimentando el talento, la esperanza y de creatividad a todas las personas que se fijan en ellas día a día para conseguir sus objetivos.

Todas ellas son un referente de nuestra ciudad, un espejo en el que mirarnos, y un motivo para decir muy alto el nombre de Mislata.

Enhorabuena a todos los distinguidos, y muchas gracias a todos por asistir a este entrega de distinciones Villa de Mislata, del Nueve de 'Octubre de 2013. Gracias."

Toma la palabra el portavoz de las Asociaciones de madres y padres de alumnos de los colegios públicos de Mislata y dice:

"En primer lugar, como portavoz de las Ampas de Mislata, tanto de los colegios de primaria como institutos, públicos y concertados, queremos dar las gracias al equipo de gobierno del Ayuntamiento de Mislata, por este premio, que reconoce el trabajo incansable, vocacional, no remunerado e insustituible, que los padres y madres, a través de las AMPAS, realizamos diariamente, con el único objetivo de que nuestros hijos e hijas, tengan derecho a una educación de calidad. Y que, junto con el resto de la comunidad educativa y la sociedad en general, defendamos una educación gratuita y de calidad.

Hace mas de 40 años, tanto los maestros como los padres y madres, empezaron a construir una educación moderna, democrática, basada en el respeto, la cooperación, la tolerancia y la igualdad. Aquellos maestros, padres y madres tenían muy claro que la educación es un derecho fundamental al servicio del alumnado y de la ciudadanía.

Esta generación, muchas veces a contracorriente, con poca ayuda de los gobiernos, con pocos recursos y leyes insuficientes, pero con mucho trabajo y



dedicación, llegaron a sentar las bases del sistema educativo de calidad de hoy en día.

La crisis, esta siendo utilizada para dismantelar todo lo que se ha avanzado durante los años anteriores. Con graves recortes de profesorado y especialistas, con disminución o eliminación de ayudas al alumnado. No podemos ni queremos volver atrás en los avances conseguidos hasta ahora. Somos conscientes que todavía hay mucho trabajo para mejorar la calidad de la enseñanza, de las infraestructuras educativas, de la compensación de desigualdades, etc. Y estamos trabajando desde los centros educativos, desde los barrios y pueblos, en la calle y donde haga falta para conseguirlo.

Y es en este marco donde situamos el trabajo incansable de las AMPAS, lo que ha hecho que nos unamos más y que entre todos, busquemos soluciones. A veces para abaratar los costes económicos que sufren las familias y que para muchos, hoy en día, es muy difícil de sobrellevar, y otras veces desde la reivindicación y la lucha por los derechos de nuestros hijos e hijas.

Deseamos, que pese a la situación actual, nuestro Ayuntamiento continúe apoyando a los centros educativos de Mislata, aun siendo conscientes que la próxima reforma de la administración local complicará esta tarea pues se le quitan las competencias en materia educativa. Necesitamos ese apoyo, no solo con las subvenciones, porque no todo se soluciona económicamente, sino con apoyo a las decisiones del Consejo Escolar Municipal, con buena organización de las actividades municipales, con el buen mantenimiento de las instalaciones, y sobre todo con su implicación máxima para conseguir, aún con pocos recursos económicos, que éstos lleguen a todos los alumnos.

Y por ultimo, y yo personalmente, quiero dar las gracias a todos los miembros de las Ampas que forman la Coordinadora, por que todos nos quitamos tiempo de nuestra familia, trabajo, para formar esta Gran Asociación, para asistir a nuestras largas reuniones, en busca de soluciones a los problemas que se nos plantean en nuestro día a día. Porque trabajamos por un bien común y que podemos de una manera o de otra conseguir lo que nos propongamos, pero siempre representando lo que nos importa, la educación de nuestros hijos.

Gracias de nuevo por este reconocimiento, que hoy desde la coordinadora de Ampas acogemos como un impulso renovado en nuestra tarea de conseguir una mejor educación en nuestro país.



**Ajuntament
de Mislata**

SECRETARIA

Aprovechamos este espacio que se nos ha ofrecido para saludar al resto de premiados que son:

Don Tomas Juan Suay. Presidente del Centro Instructivo Musical de Mislata, por su trayectoria cultural

Don Enrique Faus Signes, fundador del Colegio Santa Cruz en su labor por la integración y la solidaridad

Y doña Empar Ferrer, actriz nacida en Mislata, por su trayectoria en cine, teatro y TV.

Gracias a todos y todas”

Y no habiendo más asuntos que tratar, de orden de la Alcaldía-Presidencia se levanta la sesión, siendo las once horas, de todo lo cual se extiende la presente acta que firma el Alcalde-Presidente, conmigo el Secretario que doy fe.

EL ALCALDE,

EL SECRETARIO